

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



27.10.2023

App zur Erfassung geschützter Arten

Die Landeshauptstadt München (LHM) prüft, ob die App „EineStadt“ seitens der städtischen Beschäftigten genutzt werden kann, um die Standorte von Nist-, Aufenthalts- oder Wohnorten von bedrohten Tierarten auf öffentlichen Grünflächen und in städtischen Parks in München digital zu registrieren.

Begründung

Unter anderem die Kommune Schwabmünchen nutzt die App „EineStadt“, um die Nist-, Aufenthalts- oder Wohnorte von Tieren digital zu erfassen. Durch die Nutzung der App ist eine schnelle und digitale Registrierung garantiert. Außerdem kann bei der Erfassung direkt festgehalten und gegebenenfalls weitergegeben werden, ob seitens der Kommune oder der zuständigen Naturschutzbehörden Arbeiten zur Sicherung, Kontrolle oder zum Schutz der Standorte notwendig sind. Dadurch wird der zeitliche Ablauf erheblich verkürzt.

Sebastian Schall (Initiative)

Stadtrat

Dr. Evelyne Menges

stv. Fraktionsvorsitzende